

福山市東部市民大学通信

No. 2 2021年10月

福山市東部市民大学事務局 Tel.(084)948-4570
〒721-0903 福山市坪生町 5-27

授業再開に感謝！ 新たな学びに感動！ そしてコロナ対策に思いやり！

約2か月間にわたって猛威を振るった新型コロナウイルス変異株による感染拡大も、やっと落ち着きを見せ始めました。この1年半のコロナ禍を通して、当たり前だと持っていたことが実はそうではなかったことにあらためて気づかされました。周りの多くの人に「感謝」と「思いやり」の心をもって、新たな「感動」を求めて授業を再スタートしましょう。

本年度の学級委員長の皆さんです！ よろしくお願ひします。



さる7月30日に、第1回学級委員長会議を開催しました。まだまだ新型コロナ感染は終息を見ていませんが、今までの感染対策をさらに徹底し、コロナ禍を乗り越えていこうということなどを確認しました。

また、本年度の学生会本部役員にも、みなさんが積極的に立候補してくださり、いい雰囲気の中でのスタートとなりました。

決定した本部役員さんをご紹介します！！

【会長】	井上 健三	(コーラス・研究科)
【副会長】	中村ミキエ	(スマホ入門B)
	山戸友吏子	(楽しく韓国に出会おう)
【会計】	西岡千恵美	(ヨガピラティスA)
【監事】	林 郁男	(やさしい日本画)
	三城 聖司	(やさしい謡曲)

授業日程を再度確認してください！

コロナウイルスの感染拡大に伴い8月、9月は授業を中止せざるを得ませんでした。この間にも授業再開を望むたくさんの声を頂き、日程調整や会場確保などに奔走いたしました。

先生方を始め、多くの方々のご協力により、授業の再スタートを切ることができました。当初の予定から変更せざるを得ませんでした。ご理解とご協力をお願い致します。

なお、3月12日（土）に予定しておりました修了式は、残念ながら中止とさせていただきます。また今後とも様々な状況が予想されますが、ご理解を頂きたいと思っております。

感染対策の徹底を重ねてお願いします！

授業再開に当たって、今までの感染対策のさらなる徹底をお願いします。全国民の50%以上が2回のワクチン接種を完了したという報道もされていますが、まだまだ我慢の求められる状況が続いています。

変異株の感染が続く中、さらなる感染対策徹底として次のようなことが打ち出されています。

感染防止の3つの基本

① 身体的な距離の確保

- ・人との間隔はできるだけ2m（最低1m）あける
- ・会話をしている際は、可能な限り真正面は避ける

② マスクの着用

- ・人との間隔が十分に取れない場合は、症状がなくてもマスクを着用する

③ 手洗いの励行

- ・家に帰ったらまず手・顔を洗う（手洗いは30秒かけ、石鹸で洗う）
- ・人込みから帰ったら、できるだけ着替える、シャワーを浴びる

コロナ対策として今までも取り組んできたことをさらに徹底し、私たちの新しい生活様式の一部とすることが求められています。皆さんで、心を一つにして、コロナ禍を乗り越えましょう。

福山市東部市民大学

ホームページ更新中！

